

Ecuador y Bolivia quieren un cambio de sede de la ONU

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 05 de Octubre de 2013 09:01 -



[Ecuador](#) y [Bolivia](#) podrían revisar su permanencia en la Organización de Naciones Unidas si no hay una reconsideración sobre el cambio de la actual sede en Nueva York, ha advertido el presidente ecuatoriano Rafael Correa al resumir los temas analizados en una reunión en Bolivia de la [Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América](#) con su colega boliviano Evo Morales.

Correa ha explicado que la agenda ha incluido la revisión de “peligros externos e internos” así como los logros tanto de la *revolución ciudadana*, que se desarrolla en Ecuador, y la *revolución cultural* que experimenta Bolivia. Las dos naciones refuerzan su política de corte antiimperialista y los presidentes han reiterado su preocupación por que los organismos internacionales estén cooptados por las potencias hegemónicas.

En días pasados, el presidente Morales planteó en su discurso en la [Asamblea de la ONU](#) la

Ecuador y Bolivia quieren un cambio de sede de la ONU

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 05 de Octubre de 2013 09:01 -

necesidad de cambiar de sede este organismo internacional. El presidente Correa ha dicho en Cochabamba que si no hay cambios precisos Bolivia y Ecuador, además de otras naciones latinoamericanas, tendrán que “reflexionar sobre su futura permanencia” en el seno de estas entidades.

Correa reivindicó la necesidad de que Bolivia y Ecuador exploten sus recursos naturales

Los dos presidentes lamentaron la ausencia del gobernante venezolano, Nicolás Maduro, que no llegó a Cochabamba debido a una gripe. Muy temprano, el canciller boliviano David Choquehuanca informó de la ausencia “del hermano Nicolás, por recomendación de sus médicos”. Desde Caracas, el presidente de Venezuela explicó en su cuenta de Twitter que su viaje a Cochabamba se frustró por una gripe y expresó su esperanza de reunirse pronto con sus dos colegas. El avión venezolano, que llegó la víspera a Cochabamba, sufrió un percance sin consecuencias graves. Una de las ruedas estalló en el momento de aterrizaje.

En cuanto a los “peligros externos e internos” mencionados por Correa en su rueda de prensa, cabe destacar la crítica del presidente ecuatoriano a la existencia, según su consideración, de una tendencia entre grupos defensores de los derechos humanos y de la naturaleza a impedir el aprovechamiento de los recursos naturales. Ha señalado que es una línea equivocada que se está dando en ambos países y que, en realidad, es una acción vinculable a la derecha, al imperialismo y al pasado para mantener en la miseria a la gente.

“No tocar los recursos naturales para salir de la pobreza es como morir de sed al lado de una fuente de agua. Eso es absurdo e insostenible”, ha afirmado categórico al expresar que las actuales políticas de explotación de los recursos naturales están dirigidas a beneficiar a los pueblos y no al capital extranjero.

El trabajo de los ministros se ha concretado en acuerdos, entre otros, de intercambio comercial, educación y comunicación. Asimismo se van a delinear estrategias para afrontar el espionaje internacional y disminuir su incidencia en ambos países, ha explicado el ministro de Obras Públicas de Bolivia, Vladimir Sánchez. “Vamos a ver cómo fortalecemos la seguridad en el manejo de nuestras comunicaciones; sabemos que el imperio cuenta con un nivel sofisticado de espionaje”, ha declarado a la prensa local.

Ecuador y Bolivia quieren un cambio de sede de la ONU

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 05 de Octubre de 2013 09:01 -

Correa y Morales concluirán su reunión en un acto de masas en la nueva instalación deportiva en la localidad de Ivirgarzama, en el centro de Chapare, en la que se han dado cita miles de productores de hoja de coca y de miembros de movimientos sociales fieles a Morales, además de autoridades regionales y municipales.

Romado de EL PAÍS; ESPAÑA